

Accueil > Pays de la Loire > La Roche-sur-Yon

Au refuge de la SPA de La Roche-sur-Yon, une nouvelle vie pour deux anciens lapins de laboratoire

Ces deux grands lapins, arrivés le 4 juillet 2023 au refuge de La Roche-sur-Yon (Vendée), attendent d'être adoptés. Le fruit d'un partenariat entre la SPA et une association, Le Graal, qui s'occupe de replacer d'anciens animaux de laboratoire.



« Looping », l'un des deux lapins réformés de laboratoire, actuellement à l'adoption à la SPA de La Roche-sur-Yon. | SPA DE LA ROCHE-SUR-YON

Ouest-France La rédaction de La Roche-sur-Yon.

Publié le 19/07/2023 à 17h01

Abonnez-vous

Ils s'appellent *Looping* et *Perlin*. Mardi 18 juillet, le refuge SPA de La Roche-sur-Yon, [très actif sur les réseaux sociaux](#), a partagé sur son compte Facebook la photo de ces deux lapins, « **timides mais très gentils** ».

Avec une histoire particulière : il s'agit d'animaux réformés de laboratoire. « **Nous avons un partenariat avec l'association Le Graal qui s'occupe de replacer des animaux issus de laboratoire** », précise la SPA.

Accueil régulier dans les refuges

Sur son site, l'association Le Graal indique que plus de 3 500 animaux ont été officiellement retraités des laboratoires, depuis le début de son action en 2005. Les refuges de la SPA en accueillent régulièrement.